

# 研修充実で資質向上

## 現場対応力を磨く場

### 福井診断士会



石川会長

福井県コンクリート  
診断士会（石川裕夏会  
長）は、2004年に  
最大規模の診断士会で  
13名でスタートした。  
ある。

その後、診断士資格保有者を中心に会員の増強を行い、診断士の社会的地位の向上と、コンクリート診断技術セミナーなどである。石川会長は「福井の特徴として、様々な診断事例を学び、実践的な内容は様々で、講義形式の研修会や橋梁点検研修会、現場見学会、セミナー系補修・補強材料に関する技術講習会、技術交流会（会員によるコンクリート診

福井診断士会では毎年、コンクリート診断士の資質向上を図るために研修会を行っている。今年も研修会を8回程度開く予定だ。内会議での協調などだ。

また、地域貢献活動的には地元自治体との連携や協働の模索、福井県道路メンテナンス会議との協調などだ。

道路メンテナンス会議とは昨年度、道路橋定期点検要領に関する実地研修や、コンクリート橋の劣化に関する座談会を行った。今

年は、同会議との協調

のもと、学生向けの現地学習会を行い、行政

や大学との連携も強め

ていく。

このほかに、福井県農林水産部主催の研修会（林道橋メンテナンス研修）への協力・支

援や、金沢大学SIP（戦略的イノベーション創造プログラム）に

参画してきた。

こうした活動が評価され、昨年度に国土交

通省によって選定されたインフラを支える優

秀なコンクリート主任技士

は13名と資格保有者の

リート診断士の役割と

は「生コン業の差別化

は難しいが、当社は生

コンを製造するだけでも、その後の責任を負うのも大事だと考

えている。そこで、維持

管理でコンクリート全

般を知ることは、生コ

ン製造業としても有益

だ」と話す。

今、傷んでいる構造物を知ることで、今後

起こりうるひび割れ予測を行い、そのリスク

トを提案するのが、生

コン業におけるコンクリート診断士の役割と

は、生コンに広がる

診断士育成の意義

石川会長は生コン業

界ももっと積極的に診

断士の資格取得を目指すべきだと主張する。

会長が所属する福井

宇部生コンクリート

（福井市、南谷哲彦社

長）は、県内に4工場

を有し、従業員は約70

名だ。そのうち、同社

所属の診断士は6名、

育成に力を入れる。こ

ういう。

13名でスタートした。ある。

福井県コンクリート  
診断士会（石川裕夏会  
長）は、2004年に  
最大規模の診断士会で  
13名でスタートした。  
ある。